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Miembros del Honorable XLI Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, 
Nayarit; la Profesora Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal; el C. Julio Montero Hernández, 
Síndico Municipal; el Licenciado José Octavio Altamirano Martínez, Regidor; la C. Karen del Rocío 
García Pérez, Regidora; la Profesora Deisy Fabiola Fletes Delgado, Regidora; la C. Rosalba López 
Ochoa, Regidora, la C. Margarita Jiménez Contreras, Regidora, el Profesor J. Félix Muro Flores, 
Regidor; el Arquitecto Ramón Adrián Mejía Soria, Regidor; el C. Pio Sánchez Robles, Regidor; el 
Profesor Joel Jiménez Montes, Regidor; y el C. Gilberto López Betancourt, Regidor; así como también 
el Profesor Bernardo Muro Sánchez, Secretario del Ayuntamiento y Responsable de la Gaceta 
Municipal. 

 
La Profesora Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal de Santa María del Oro, Nayarit, en 

uso de sus facultades que le confirieren los Artículos 115, fracción II, de la Constitución Política de 

los Estados Unidos Mexicanos; 111, fracción I, de la Constitución Política del Estado de Nayarit; 65, 

fracción VII; y 234; de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; para su debida observancia 

promulga la presente Disposición Administrativa de índole Municipal. 

SUMARIO  

ORDEN DEL DÍA. 

 
I. PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 
II. INSTALACIÓN LEGAL DE LA SESIÓN.  

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.  
IV. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 
V. INFORME DE LA PROFA. ANA MARÍA ISIORDIA LÓPEZ – ALCALDESA MUNICIPAL. 
VI. ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA MODIFICACIÓN AL 

ARTICULO 5, DEL REGLAMENTO INTERNO DE CABILDO Y TRABAJO EN COMISIONES 
DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE SANTA MARÍA DEL ORO, NAYARIT. 

VII. COMPARECENCIA DEL ING. LUIS FERNANDO CAMACHO GARCÍA-TITULAR DE 
PLANEACIÓN E ING. JONATHAN XAVIER PÉREZ RIVERA – TITULAR DE OBRAS 
PUBLICAS; CON EL TEMA DEL RELLENO SANITARIO DE SANTA MARÍA DEL ORO. 

VIII. ASUNTOS GENERALES. 
IX. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 



1 Gaceta Municipal Lunes 15 de julio de 2019. 

 
ACTA NÚMERO 47. 

 SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO. 
 
En la ciudad de Santa María del Oro, del estado de Nayarit; siendo las 9:00 horas del día 
viernes 12 del mes de julio del año 2019; con fundamento en lo prescrito por los artículos 
50, fracción I, y 52 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; previa cita se reunieron en 
la Sala de Juntas del edificio administrativo, ubicado en la colonia “Los Pinitos” de esta ciudad, 
los ciudadanos Alcaldesa Municipal, Sindico y Regidores del Honorable XLI Ayuntamiento de 
Santa María del Oro, Nayarit; con la finalidad de celebrar Sesión Ordinaria de Cabildo bajo 
el siguiente:   

ORDEN DEL DÍA 
 

I. PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 
II. INSTALACIÓN LEGAL DE LA SESIÓN.  

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.  
IV. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 
V. INFORME DE LA PROFA. ANA MARÍA ISIORDIA LÓPEZ – ALCALDESA 

MUNICIPAL. 
VI. ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA MODIFICACIÓN 

AL ARTICULO 5, DEL REGLAMENTO INTERNO DE CABILDO Y TRABAJO EN 
COMISIONES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE SANTA MARÍA DEL 
ORO, NAYARIT. 

VII. COMPARECENCIA DEL ING. LUIS FERNANDO CAMACHO GARCÍA-TITULAR 
DE PLANEACIÓN E ING. JONATHAN XAVIER PÉREZ RIVERA – TITULAR DE 
OBRAS PUBLICAS; CON EL TEMA DEL RELLENO SANITARIO DE SANTA 
MARÍA DEL ORO. 

VIII. ASUNTOS GENERALES. 
IX. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN 

PUNTO I.- 
Se realizó el pase de lista correspondiente por el Prof. Bernardo Muro Sánchez- Secretario del 
Ayuntamiento, estando presentes la totalidad de los integrantes del cabildo diez Regidores, 
Alcaldesa y Síndico Municipal. 
 
PUNTO II.- 
Dando continuidad al orden del día; una vez comprobada la asistencia de la totalidad de los 
integrantes del Cabildo, el regidor Lic. José Octavio Altamirano Martínez, declara legalmente 
instalada la presente sesión a las 9:10 horas del día 12 de julio del año 2019 y válidos los 
acuerdos que de la misma resulten. 
 
PUNTO III.- 
Se procedió a la lectura del orden del día a cargo del Secretario del Ayuntamiento y una vez 
que fue leído, la Alcaldesa Municipal somete a consideración del cabildo y es aprobado por 
unanimidad. 
 
PUNTO IV.- 
El Prof. Bernardo Muro Sánchez – Secretario del Ayuntamiento, realizó la lectura del acta 
anterior.  
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PUNTO V.- 
INFORME DE LA PROFA. ANA MARÍA ISIORDIA LÓPEZ – ALCALDESA MUNICIPAL. 
 

 DOMINGO 02 DE JUNIO – ESTUVIMOS PRESENTES EN ACTIVIDADES CÍVICAS Y 
CULTURALES, DONDE JUNTAMENTE CON EL CUERPO DE REGIDORES, 
DIRECTORES, DIF Y PERSONAL EN GENERAL DEL HONORABLE 
AYUNTAMIENTO, SE REALIZO LA CLAUSURA DE LA FERIA SANTA MARÍA DEL 
ORO 2019. 

 MARTES 04, NOS REUNIMOS CON PERSONAL DE LA EMPRESA NUTRISWEET 
TOMATOES, CON EL TEMA DEL RELLENO SANITARIO. 

 DOMINGO 09, ACUDIMOS A LA COMUNIDAD DE BUCKINGHAM PREVIA 
INVITACIÓN DE LAS AUTORIDADES EJIDALES, DONDE PRESENTARON SUS 
PROBLEMÁTICAS PARA CONVENIR Y JUNTOS HACER COMPROMISOS DE 
SOLUCIÓN DE ACUERDO A LAS POSIBILIDADES DE GESTIÓN A DONDE 
CORRESPONDE. 

 LUNES 10, NOS REUNIMOS CON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE 
CABILDO, A FIN DE ANALIZAR ALGUNOS TEMAS Y SER PRESENTADOS EN LA 
PRÓXIMA SESION ORDINARIA. 

 MARTES 11, ASISTIMOS A LA CAPACITACIÓN POR PARTE DE LA AUDITORIA 
SUPERIOR DEL ESTADO, JUNTAMENTE CON REGIDORES Y DIRECTIVOS DEL 
AYUNTAMIENTO. 

 MIÉRCOLES 12, NOS REUNIMOS JUNTO CON AUTORIDADES DE LOS SEPEN, 
PADRES DE FAMILIA Y MAESTROS EN EL PATIO CENTRAL DE OFICINAS 
ADMINISTRATIVAS PARA REALIZAR LA TOMA DE PROTESTA DEL CONSEJO DE 
PARTICIPACIÓN SOCIAL. 

 VIERNES 14, ESTUVIMOS PRESENTES EN SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO, 
DESARROLLADA EN LA SALA DE JUNTAS DEL EDIFICIO ADMINISTRATIVO. 
- VIERNES 14, ACUDIMOS AL TALLER CONVOCADO POR EL INE DENOMINADO 
“MOVIMIENTO POR EQUIDAD”, DONDE PARTICIPAN TODOS LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS JUNTO CON INE REPRESENTADO POR MUJERES. 

 MARTES 18, ATENDIMOS INVITACIÓN A REUNIÓN INFORMATIVA DE BIENESTAR 
CON EL TEMA “JÓVENES INSPIRADOS PARA RECIBIR INFORMACIÓN DEL 
PERSONAL DEL ESTADO DEL PROGRAMA JÓVENES CONSTRUYENDO EL 
FUTURO”.  

 MIÉRCOLES 19, NOS REUNIMOS EN LA SALA DE JUNTAS CON DIRECTIVOS DEL 
AYUNTAMIENTO PARA RECIBIR INFORMACIÓN DE PERSONAL DE GOBIERNO 
DEL ESTADO SOBRE EL PROGRAMA “JOVENES CONSTRUYENDO UN FUTURO. 

 JUEVES 20, ATENDIMOS CONVOCATORIA A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE 
CABILDO, DONDE COMPARECIERON DIRECTIVOS DEL AYUNTAMIENTO.  

 VIERNES 21, HICIMOS ACTO DE PRESENCIA EN LA SALA DE JUNTAS DE SADER, 
PARA AVANZAR CON LOS TEMAS PROYECTOS PRODUCTIVOS Y REGLAS DE 
OPERACIÓN EN LOS PROGRAMAS FEDERALES, ASI COMO LAS LOCALIDADES 
QUE SERAN BENEFICIADAS. 

 MARTES 25, PRESIDIMOS REUNIÓN ORDINARIA DE DESARROLLO RURAL 
SUSTENTABLE, CON LA PRESENCIA DE COMISARIADOS EJIDALES DE LOS 
DISTINTOS EJIDOS. 

 MIERCOLES 26, ACUDIMOS A LA SECRETARIA DE PLANEACIÓN PARA TRATAR 
VARIOS TEMAS DE FORTALECIMIENTO MUNICIPAL, ESTE DIA TAMBIÉN SE 
RECIBIÓ AL SUBSECRETARIO DE PLANEACIÓN EN DONDE SE SE REALIZO UNA 
PEQUEÑA REUNIÓN EN EL ICATEN MUNICIPAL, EN DONDE POR ORDENES DEL 
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EJECUTIVO ESTATAL, SE ESTARÁN LLEVANDO A CABO REUNIONES 
SEMANALES DONDE ESTEMOS INVOLUCRADAS TODAS LAS INSTITUCIONES 
DE GOBIERNO PARA UN MEJOR ESTADO Y MUNICIPIO. 

 JUEVES 27.- ACUDIMOS A REUNIÓN A LA SECRETARIA DE PLANEACIÓN CON 
EL TEMA DE LA FERIA NAYARIT EN CALIFORNIA, ORGANIZADO POR EL 
SECRETARIO DE TURISMO.-    
SE ATENDIÓ INVITACIÓN A REUNIÓN ORDINARIA DE RED DE MUNICIPIOS POR 
LA SALUD, ASISTIENDO EN MI REPRESENTACIÓN LA REGIDORA ROSALBA 
LÓPEZ OCHOA. 

 VIERNES 28.- ASISTIMOS A REUNIÓN DE SEGURIDAD PUBLICA EN EL 
MUNICIPIO DE XALISCO, CON EL TEMA DE “COORDINACIÓN POR LA PAZ”. 

 SIN DEJAR DE MENCIONAR QUE DURANTE EL MES SE ESTUVO ATENDIENDO 
A LA CIUDADANÍA EN LAS DIFERENTES ÁREAS DE LA ADMINISTRACIÓN DE 
ACUERDO A LAS POSIBILIDADES CON LAS QUE CUENTA EL AYUNTAMIENTO. 
DE IGUAL FORMA SE RECIBIERON COMISIONES DE AUTORIDADES EJIDALES, 
ACCIÓN CIUDADANA Y JUECES AUXILIARES.  

 ASIMISMO, SE ATENDIERON INVITACIONES DE DISTINTAS INSTITUCIONES 
EDUCATIVAS AL EVENTO DE FIN DE CURSOS.  

 
PUNTO VI.- 
ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA MODIFICACIÓN AL 
ARTÍCULO 5, DEL REGLAMENTO INTERNO DE CABILDO Y TRABAJO EN COMISIONES 
DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE SANTA MARÍA DEL ORO, NAYARIT. 
En este punto del orden del día, la maestra Ana María Isiordia López – Alcaldesa Municipal, 
expone que debido al programa federal donde se le está dando prioridad al tema de seguridad 
pública, es requerida frecuentemente a reuniones de intercambio de información que van en 
ese sentido y normalmente se desarrollan todos los viernes, por lo que solicita a este 
Honorable Cabildo la aprobación para la modificación del Artículo 5, del Reglamento Interno 
de Cabildo y Trabajo en Comisiones del Honorable Ayuntamiento de Santa María del Oro; 
donde se especifica que las sesiones de cabildo son el segundo viernes de cada mes y el 
último viernes del mismo, proponiendo que se cambie a los jueves con el objetivo de atender 
ambas convocatorias. 
 
Hace uso de la palabra el regidor Lic. José Octavio Altamirano Martínez, para comentar que 
el gobierno federal está implementando programas, donde debido a lo complejo de algunos 
de repente sufre modificaciones y ajustes por lo que sugiere que esta propuesta quede 
pendiente de aprobar hasta que el programa en mención quede bien definido. 
 
De igual manera intervine la regidora Karen del Rocío García Pérez, quien reafirma lo 
anteriormente señalado y de igual manera propone que este pendiente de aprobar en tanto 
los programadas sean más concretos; siendo sometido a votación estando por la afirmativa 
12 votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones. 
 
PUNTO VII.-  
COMPARECENCIA DEL ING. LUIS FERNANDO CAMACHO GARCÍA-TITULAR DE 
PLANEACIÓN E ING. JONATHAN XAVIER PÉREZ RIVERA – TITULAR DE OBRAS 
PUBLICAS; CON EL TEMA DEL RELLENO SANITARIO DE SANTA MARÍA DEL ORO. 
Se anunció la comparecencia del Ing. Luis Fernando Camacho García – Director de 
Planeación y del Ing. Jonathan Xavier Pérez Rivera – Director de Obras Públicas, no contando 
con la asistencia del éste último sin causa justificada, haciendo uso de la palabra el ciudadano 
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Julio Montero Hernández – Síndico Municipal, para reprobar dicha conducta e invitar al 
Secretario del Ayuntamiento para que cada comparecencia y aplicación a los acuerdos se 
haga por oficio.  
 
Toma la palabra el regidor Prof. Joel Jiménez Montes, para fundamentar que en esta 
administración el máximo Órgano de Gobierno es el cabildo y por lo tanto se debe de respetar 
el llamado que este hace a los Directores y propone que por esa indisciplina se le levante una 
acta administrativa, misma que fue sometida a votación estando por la afirmativa 11 votos, 0 
negativa y 1 abstención; siendo esta del Prof. J. Félix Muro Flores, quien fundamenta que se 
abstuvo, porque en otras ocasiones otros Directores que han comparecido se retrasan  y se 
les ha permitido su participación. 
 
Hace uso de la palabra la regidora Karen del Rocío García Pérez, quien en el afán de no 
entorpecer los proyectos de solución de problemas se designe al Ing. Luis Fernando Camacho 
García, para que le dé solución a la situación que guarda el relleno sanitario del municipio, 
coordinándose con el Ing. Jonathan Xavier Pérez Rivera, siendo sometido a votación estando 
por la afirmativa 8 votos, 0 por la negativa y 4 abstenciones;  mismas que corresponden a los 
regidores Ing. Gilberto López Betancourt, Prof. J. Félix Muro Flores, Profa. Deisy Fabiola Fletes 
Delgado y Margarita Jiménez Contreras. 
   
PUNTO VIII.- 
ASUNTOS GENERALES. 
 
PRIMERO:- Compareció el Ing. Luis Fernando Camacho García – Director de Planeación, 
para informar que se está llevando a cabo la gestoría de la adquisición de terrenos para 
construcción de las plantas de tratamiento, derivado de la obra del drenaje tanto en La Laguna 
como en Cofradía de Acuitapilco, comentando que para la adquisición del terreno de la laguna, 
se tienen varias propuestas siendo una de ellas, el que se encuentra en el ejido Santa María 
del Oro, mismo que por un cuarto de hectárea pedían $600,000.00 (seiscientos  mil pesos), 
quedando al final la propuesta en $300,000.00 (trescientos mil pesos) sin cerrar la 
negociación.-   
 
Continuando con este tema hace uso de la palabra la regidora Karen del Rocío García Pérez, 
quien menciona que los propietarios piden bastante dinero por sus terrenos, por lo que 
buscaron otra opción, siendo ésta con el señor Asunción López, mismo que tiene un terreno 
que reúne las características; y que en los datos que se tienen el señor está dispuesto a 
negociar; se pudo entablar dialogo con él el día jueves 04 de julio del presente año; y como 
esta persona no estaba preparada. Para tratar el tema pidió tiempo para negociar, sucediendo 
esto el día domingo 07, cuando dio precio, solicitando $400,000.00 (cuatrocientos mil pesos)  
por un cuarto de hectárea de terreno.- Asimismo se buscó al señor Alberto Núñez, quien 
también tiene un terreno en esa zona, pidiendo $250,000.00 (doscientos cincuenta mil pesos) 
por un cuarto de hectárea.-  Cabe mencionar que en ningún caso está cerrada la negociación. 
 
El Ing. Luis Fernando Camacho García, comenta que a últimas fechas el ejido Santa María del 
Oro, ya bajo el monto de su precio a $200,000.00  (doscientos mil pesos) por el cuarto de 
hectárea, también observó que todas las propuestas de negociación son válidas, pero que el 
Ayuntamiento se tiene que sujetar a los montos que arroje el resultado de un peritaje, no 
estando a su alcance realizar un gasto adicional. 
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Participa la regidora Karen del Rocío García Pérez, para sugerir que en la medida de lo posible, 
el Ayuntamiento también haga un esfuerzo por aportar parte de la inversión.  
Toma la palabra el regidor Prof. Joel Jiménez Montes, para sumarse a los comentarios en el 
sentido de que los beneficiarios deben realizar la aportación del terreno, ya que sobre todo en 
el caso de la laguna son personas con solvencia económica y mucho le beneficiaría al 
Ayuntamiento ahorrarse esta inversión. 
 
La Profa. Deisy Fabiola Fletes Delgado – regidora, observa que de ser posible el 
Ayuntamiento, también se apoye la comunidad de Cofradía de Acuitapilco en la adquisición 
del terreno con apoyo económico. 
 
Hace uso de la palabra el regidor Prof. J. Félix Muro Flores, quien comenta que este tema no 
nos compete, porque está claro que las autoridades beneficiadas son las que tienen que 
resolver el problema del terreno; y comprende al Ing. Luis Fernando Camacho García, a quien 
observa como una persona preocupada porque los proyectos se cristalicen y el tema de los 
terrenos no sea motivo de suspensión de los mismos. 
 
De igual manera participa la maestra Ana María Isiordia López – Alcaldesa Municipal, quien 
se suma a la postura de adquirir los terrenos, ya que en su defecto las obras se pueden ir y 
representan gran inversión y beneficio para ambas comunidades.  
 
El síndico municipal Julio Montero Hernández, manifiesta estar de acuerdo en que los 
pobladores de la laguna hagan el esfuerzo por adquirir el terreno; y que el Ayuntamiento 
participe en dicha inversión con un préstamo si los colonos no alcanzan a cubrir el monto 
requerido.   Y de requerir un préstamo estos beneficiarios se autorice, pero respetando todo el 
proceso legal por escrito y que los asesores opinen al respecto para no arriesgar la 
recuperación del préstamo. 
 
Continuando con el desarrollo de este tema participa el regidor Pio Sánchez Robles, quien 
expresa estar de acuerdo en todo lo comentado, pero no descarta los riesgos porque las 
figuras ejidales tienen su propia complicación y en el caso del terreno que ofrece el ejido Santa 
María del Oro, el riesgo es más alto, pues es de uso común y se tiene que sacar el acuerdo 
de asamblea para lograr el dominio pleno. 
 
Nuevamente hace uso de la palabra el regidor Prof. Joel Jiménez Montes, quien sugiere que 
se forme un comité entre los pobladores de la laguna, para que a la brevedad posible intenten 
recuperar este monto de inversión del terreno y de esta manera saber la cantidad que se 
cuenta. 
 
SEGUNDO:- Participa el síndico municipal Julio Montero Hernández, para informar que el 
inventario del ayuntamiento lleva el mejor avance, pero que en estos momentos urge localizar 
una oficina segura para que ahí se concentren todos los materiales que se encuentran en 
desuso y así ir depurando poco a poco este inventario, sugiriendo que sea una de las oficinas 
que se encuentran en el edificio administrativo, ya que existen condiciones para eso. 
 
La maestra Ana María Isiordia López, genera el compromiso de darle solución al planteamiento 
que presenta el síndico municipal,  a la brevedad posible. 
 
TERCERO:- La regidora Margarita Jiménez Contreras, expone una necesidad que tiene la 
comunidad de Buckingham con respecto a la compra de un arrancador de la bomba del agua 
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potable, cuyo monto es de $50,000.00 (cincuenta mil pesos) y el Síndico Municipal Julio 
Montero Hernández, propone que el Ayuntamiento aporte el 50% de esta inversión; solicitud 
que fue aprobada estando por la afirmativa 12 votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones. 
   
CUARTO:-  El síndico municipal Julio Montero Hernández, hace uso de la palabra para solicitar 
que cuando se autoricen apoyos por parte de la alcaldesa municipal, que los recoja el 
beneficiario porque en ocasiones puede faltar algún documento y recae en la responsabilidad 
de la tesorería, siendo al final responsables todos.-   Sugiere que el montos de los apoyos sea 
en función puntual de lo solicitado sin dar de mas, pues esto genera dudas, siendo más 
prudente, dar un poco menos, siempre cuidando las finanzas.  
 
El regidor Prof. J. Félix Muro Flores, comenta sobre la gran confianza que se tiene en el 
Tesorero Municipal, mismo que administra muy responsablemente los recursos y él no va a 
permitir manejos inapropiados de los mismos. 
 
La maestra Ana María Isiordia López, expone que en relación a los medicamentos; éstos ya 
se tienen bien detectados, los que más se solicitan y los costos de los mismos, por lo que en 
ése sentido es fácil darle solución a las solicitudes. 
 
 
PUNTO IX.- 
CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
Agotados los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar la Profa. Ana 
María Isiordia López - Alcaldesa Municipal; procedió a efectuar la clausura de la presente 
Sesión de Cabildo declarando válidos los acuerdos registrados, siendo las 14:50 horas, del 
día 12 de julio del año 2019, firmando para constancia quienes intervinieron. 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



7 Gaceta Municipal Lunes 15 de julio de 2019. 

 
Para los efectos legales correspondientes firman en esta los ciudadanos Integrantes del Honorable XLI 

Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, Nayarit.  

Profa. Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal.- Rúbrica.- C. Julio Montero Hernández, 

Síndico Municipal.- Rúbrica.- Lic. José Octavio Altamirano Martínez, Regidor.- Rúbrica.- C. Karen 

Del Roció García Pérez, Regidor.- Rúbrica.- C. Profa. Deisy Fabiola Fletes Delgado, Regidor.- 

Rúbrica.- C. Rosalba López Ochoa, Regidor.- Rúbrica.- C. Margarita Jiménez Contreras, Regidor.- 

Rúbrica.- C. Prof. J. Félix Muro Flores, Regidor.- Rúbrica.- C. Arq. Ramón Adrián Mejía Soria, 

Regidor.- Rúbrica.- C. Prof. Joel Jiménez Montes, Regidor.- Rúbrica.- C. Pio Sánchez Robles, 

Regidor.- Rúbrica.- C. Ing. Gilberto López Betancourt, Regidor.- Rúbrica. 

 

El suscrito Profesor Bernardo Muro Sánchez, Secretario del Ayuntamiento del H. XLI 

Ayuntamiento Constitucional de Santa María del Oro, Nayarit; con fundamento en lo dispuesto por 

el artículo 114, fracción IV de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, hago constar y  

CERTIFICO 

Que con fecha del día 12 de julio de 2019, fue celebrada la sesión ordinaria de cabildo número 47, en 

la cual fueron tomados los acuerdos que en la presente gaceta se manifiestan. Se extiende la presente 

certificación para los fines legales a que haya lugar, en la localidad de Santa María del Oro, Nayarit, a 

los quince días del mes de julio de dos mil diecinueve.    

 

 

Profesor Bernardo Muro Sánchez. 

 


